



Exámenes Cambridge 2023: Todo lo que necesitas saber

Los exámenes Cambridge son reconocidos mundialmente y son una excelente manera de demostrar tu nivel de inglés, ya sea para fines académicos, profesionales o personales. Aquí te presentamos todo lo que necesitas saber sobre los exámenes Cambridge 2023.

¿Qué son los exámenes Cambridge?

Los exámenes Cambridge son una serie de pruebas de inglés diseñadas por Cambridge Assessment English, una organización sin fines de lucro de la Universidad de Cambridge. Estos exámenes evalúan todas las habilidades lingüísticas: lectura, escritura, escucha y habla. Los exámenes se dividen en diferentes niveles, desde principiante hasta avanzado, y cada uno corresponde a un nivel del Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas (MCER).

Cambridge English - Key (KET): Este es un examen de nivel básico que demuestra que puedes usar el inglés para comunicarte en situaciones sencillas. Certifica que tienes una excelente base en el aprendizaje del inglés. Equivale al nivel A2 del MCER (Marco Común Europeo de Referencia para las lenguas).

Cambridge English - Preliminary (PET): Este es un examen de nivel intermedio que certifica que eres capaz de utilizar tus competencias lingüísticas en inglés para trabajar, estudiar y viajar. Equivale al nivel B1 del MCER.

Cambridge English - First (FCE): Este certificado de nivel intermedio-avanzado demuestra que puedes utilizar el inglés escrito y oral con fines laborales o académicos. Equivale al nivel B2 del MCER.

Cambridge English - Advanced (CAE): Este certificado evalúa objetivamente las habilidades lingüísticas necesarias para el trabajo profesional. En el proceso de admisión de estudiantes extranjeros, las universidades consideran a este certificado prueba del alto nivel de dominio de inglés adquirido. Equivale al nivel C1 del MCER.

Cambridge English - Proficiency (CPE): Este certificado demuestra que dominas el idioma inglés al más alto nivel. Con este nivel puedes encarar un exigente estudio de postgrado. Equivale al nivel C2 del MCER.



Es importante mencionar que no es necesario hablar inglés británico para obtener una certificación de Cambridge. Todas las variantes del inglés son aptas para poder realizar una certificación de Cambridge. La elección de la variante del inglés a utilizar depende de tus metas personales o profesionales y de qué variante del inglés has aprendido o quieres aprender.

Cambios en los exámenes Cambridge 2023

Para el año 2023, Cambridge Assessment English ha introducido algunos cambios en sus exámenes. Estos cambios incluyen la actualización de los formatos de examen para hacerlos más relevantes y útiles para los candidatos. También se han realizado mejoras en la plataforma de exámenes en línea para facilitar el proceso de examen.

Preparación para los exámenes

La preparación para los exámenes Cambridge puede variar dependiendo del nivel de examen que estés tomando. Sin embargo, hay algunas estrategias generales que pueden ayudarte a prepararte:

Familiarízate con el formato del examen: Cada examen tiene un formato específico y conocer este formato puede ayudarte a prepararte mejor para el examen.

Practica tus habilidades en inglés: Los exámenes Cambridge evalúan todas las habilidades lingüísticas, por lo que es importante practicar la lectura, escritura, escucha y habla en inglés.

Utiliza recursos de preparación: Hay muchos recursos disponibles para ayudarte a prepararte para los exámenes Cambridge, incluyendo libros de texto, cursos en línea y exámenes de práctica.

Beneficios de los exámenes Cambridge

Los exámenes Cambridge ofrecen una serie de beneficios. No solo demuestran tu nivel de inglés, sino que también son reconocidos por universidades, empleadores y gobiernos de todo el mundo. Además, los exámenes Cambridge son válidos de



por vida, lo que significa que nunca tendrás que volver a tomar el examen una vez que lo hayas aprobado.

Conclusión

Los exámenes Cambridge son una excelente manera de demostrar tu nivel de inglés. Con la preparación adecuada, puedes tener éxito en estos exámenes y abrir nuevas oportunidades para ti en el mundo académico y profesional.

